

Matías Mederos: Un apasionado de la Meteorología que vive por el arte de cazar tormentas

Sociedad



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 163	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/matias-mederos-un-apasionado-de-la-meteorologia-que-vive-por-el-arte-de-cazar-tormentas_19004.php



Sociedad

Matías Mederos: Un apasionado de la Meteorología que vive por el arte de cazar tormentas

Un joven uruguayo relata su apasionante aventura en la cacería de tormentas, que comenzó junto a su padre en octubre de 2019. Con el tiempo, adquirió su propio auto y se lanzó al emocionante mundo de salir solo en busca de estos fenómenos naturales.

Matías Mederos: El joven uruguayo que caza tormentas

Matías Mederos es un apasionado de la Meteorología que recorre Uruguay registrando los fenómenos climáticos que afectan al país. En una reciente charla con Subrayado, Mederos compartió su experiencia y motivaciones detrás de esta singular actividad.

Una pasión desde joven

“Ser un cazador de tormentas básicamente es ir y documentar los fenómenos meteorológicos extremos que ocurren en nuestro país, tratando de ayudar a la población en caso de una catástrofe”, explicó.

Desde temprana edad, su amor por las tormentas lo llevó a interesarse en el funcionamiento de estos fenómenos, aclarando: “No es que adore que haya desastres, sino que me gustan las tormentas y cómo funcionan”.

Conciencia sobre las tormentas severas en Uruguay

Mederos destacó la importancia de que la población comprenda que Uruguay es un país propenso a tormentas severas, lo que puede llevar a situaciones de riesgo.

“Es fundamental prestar atención a los sistemas meteorológicos que tenemos”, añadió.

Experiencias en la caza de tormentas

El joven meteorólogo se asegura de mantenerse alejado del centro de las tormentas para evitar los peligros asociados, como granizo de gran tamaño y vientos destructivos.

Su incursión en la caza de tormentas comenzó a los 19 años, cuando realizó su primera salida junto a su padre en octubre de 2019. En ese viaje, recorrieron casi mil kilómetros entre Tacuarembó y Cerro Largo en busca de tormentas. En 2020, ya con su propio automóvil, Matías se aventuró a buscar fenómenos aislados, disfrutando de la experiencia de salir a las rutas.

“Solo quería salir a probar y ver lo que se sentía y estuvo muy bueno; hoy recorro casi todo el país”, expresó.

La adrenalina y el riesgo de cazar tormentas

La emoción inicial de capturar un fenómeno que le apasiona se transforma rápidamente en adrenalina y miedo cuando las condiciones se complican. Mederos recuerda una experiencia particularmente intensa: “Granizo de ocho centímetros nunca me había tocado experimentar y fue una situación bastante fea”.

La labor de Matías Mederos no solo refleja su pasión, sino también un compromiso con la seguridad de los demás, contribuyendo a crear conciencia

sobre los eventos meteorológicos extremos que pueden afectar a Uruguay.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Matias mederos un apasionado de la meteorologia que vive por el arte de cazar tormentas

Tags

adrenalina, uruguay, experiencia, apasionante, octubre, conciencia, severas, mederos, tormentas, granizo, extremos, uruguayo

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Un icónico ómnibus de Onda se transforma en un fascinante hogar sobre ruedas: conocé todos los detalles de su sorprendente remodelación*
- 4.0 *** *En Rocha, insólitas tormentas provocaron la caída de granizo del tamaño de un huevo de gallina*
- 4.1 *** *El impacto del cambio climático en Uruguay: ¿Qué desafíos se avecinan?*
- 3.7 *** *Se implementa una nueva advertencia de Meteorología ante la llegada de tormentas severas y precipitaciones intensas*
- 4.0 *** *La galería Xippas inaugura una temporada vibrante con la exposición "Abstractos del Río de la Plata"*
- 4.6 *** *Meteorología emite alerta amarilla ante la llegada de tormentas*

severas y lluvias intensas durante toda la mañana

4.7 * *Gabriela Rieiro: la creativa que transforma el vino en arte único y fascinante*

4.1 * *Actualización de meteorología: Alertan a la población sobre intensas tormentas que podrían ser severas este domingo*

3.6 * *Giovanna Gil Alves: La embajadora del arte moderno uruguayo que conquista el mundo*

3.8 * *La increíble aventura de un hincha de Peñarol que pedaleará hasta Río de Janeiro: logró recorrer 140 kilómetros en un solo día*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo